

勇壮な和の調べ



2月24日、町文化センターにおいて町自主文化事業として、和太鼓集団「蒲生郷太鼓坊主」による公演が行われました。

約一時間半にわたる演奏は、五穀豊穡や大漁を願うものや、お祭り太鼓など、雰囲気の違いで観客を楽しませました。

普段、太鼓になじみのない人でも技術の高さなどがわかるくらい大変すばらしいステージでした。

しかし、観客がそれほど多くなく、このような「すばらしい芸術」を多くの人に見ていただけないのはもったいないな、と感じました。

アジア選手権金メダル



2月17日、アジア選手権に位置づけられた香港マラソンにおいて日本代表として福岡耕一郎さん(上之宇都自治会出身)が2時間16分50秒のタイムで見事優勝を果たしました。

福岡さんは、日本陸連から「必ずメダルを取って来い」と至上命令を出されての出場だったそうで「優勝できてほっとしています。年齢的に今が一番いい時期なので、一年一年大事に勝負して、2012年のロンドン五輪に出場したいです。」と力強く話されました。

今まで大きな怪我のない福岡さんは「強い体に生んで育ててくれた親に感謝しています。」と話されると父・利秋さんは感慨深げに頷いていました。

いきいき教育活動



2月19日、安田芽衣さん(田代中3年)がいきいき教育活動表彰を受賞しました。

これは、田代中女子剣道部での活動や成績を評価されたもので「日頃からたゆまぬ努力と精進を重ね、他の児童生徒の模範となる輝かしい成績を収めた」ことに対する表彰で、とても栄誉ある賞です。

安田さんは、樟南高校へ進学し剣道を続けていくそうで、今後より一層の活躍を期待します。

厚ヶ瀬タへ子さん



桑原組・桑原克幸社長(右)



たゆまぬ努力の賜物

2月6日(水)にかごしま県民交流センターにおいて平成19年度鹿児島県森林・林業振興大会が開催されました。

大会では、林業技術競技会での特用林産の産地作りの部で枝物部門において、立地条件・管理状況・施肥の管理・生産実績・栽培記録及び組織活動等を総合的に審査をされ、農事組合法人・大根占枝物生産組合の厚ヶ瀬タへ子さんが優秀賞で栄えある表彰を受賞されました。また、2月16日に垂水市で開催された肝属地区植樹祭においても同じく受賞されました。

同日、治山・林道工事コンクールにおいて、株式会社桑原組さんが栄えある優秀賞を受賞され

ました。

たゆまぬ努力の結果を認められての受賞、大変おめでとうございます

技能オリンピック



第45回技能五輪全国大会に、宮之城高等技術専門校の小川大作さん(落河自治会出身)が鹿児島県代表として建築大工の部で出場します。

鹿児島県からは、7競技職種に11名が出場します。鹿児島県代表に選ばれることだけでも容易ではない、大変すばらしいことです。小川さんには、全国大会でも、全国の代表の方たちと交流を深めながら、日頃の努力の成果を十分に発揮し、すばらしい活躍・健闘を期待します。

目指せ!金メダル!!